

La maternité du centre hospitalier Compiègne-Noyon labellisée Maternys



Depuis le 11 juin, la maternité du centre hospitalier Compiègne-Noyon est labellisée CNGOF (Collège national des gynécologues et obstétriciens français) - Maternys. Ce label, gage de la qualité des soins et de la bienveillance apportées aux futures mamans, est porté par l'application Maternys qui permet aux femmes d'avoir accès à des informations sur leur prise en charge, en complément des consultations de suivi de grossesse.

Plus qu'informées, les futures mamans sont sécurisées, grâce à une approche douce, sensible et exhaustive des sujets traités. La déclaration de grossesse et ses examens, le dépistage de la trisomie 21, la péridurale et les autres méthodes d'analgésie ou encore l'allaitement sont autant d'informations accessibles depuis la plateforme. Les femmes peuvent également, si elles le souhaitent, évaluer leur prise en charge et faire part de leur vécu.

Pour accéder gratuitement à cette plateforme d'informations, il suffit de s'inscrire auprès des secrétaires de gynécologie-obstétrique après avoir reçu une information médicale au préalable.